

## El saxofón en escena

El virtuoso saxofonista francés Julien-David Petit es el invitado especial al concierto de la Orquesta Sinfónica Nacional hoy en el teatro Colón. Petit actuará bajo la batuta del maestro suizo Emmanuel Siffert, director titular de la Sinfónica de San Juan de Argentina. Se interpretarán cuatro importantes obras, de las cuales se destacan dos: La Rapsodia *Norfolk* No. 1 en mi menor del británico Ralph Vaughan Williams, una obra que explora las costumbres y sonidos folklóricos de su país de origen y *La rueca de oro* del checo Antonín Dvoák, poema sinfónico que cerrará con una historia fabulosa hecha música.

## La música de Britten



Por primera vez la Orquesta Filarmónica de Bogotá interpretará el *Concierto para violín y viola en Si Menor* de Benjamin Britten, una obra póstuma del compositor inglés estrenada en 1997. Para la ocasión, los músicos invitados son *Thomas Zehetmair* de Austria y *Ruth Killius* de Alemania. Esta pareja artística ejecutará la obra de Benjamin Britten, que según el musicólogo Ricardo Rozental “resalta por la calidad de la escritura concertista que opone interesadamente a los solistas con el grupo orquestal, reparte eficazmente las partes entre ambos solistas y les proporciona lucimiento para el característico sonido y color de sus instrumentos”. La cita es mañana en el Auditorio León de Greiff y el sábado en la Jorge Tadeo Lozano.

## “Cosmovisiones”

La Alianza Francesa de Bogotá se encargó de reunir a los mejores artistas urbanos de Francia y Colombia para una gran muestra de graffiti titulada “Cosmovisiones”, que se podrá apreciar en la sede del Centro. La exposición tiene como fin destacar las interpretaciones que tienen sus asentamientos en las culturas precolombinas, africanas y latinas, como lo son las figuras totémicas, la cosmovisión y espiritualidad de los pueblos originarios, la magia y lo sagrado, la simbología y la literatura. Da Cruz (Francia), Goske (Colombia), Ella Et Pitir (Francia) y AMBY (Colombia), son los protagonistas de esta muestra artística.

## LANZAMIENTO DEL FESTIVAL DE IBAGUÉ

# Escenario Mayor para una rondalla por la música colombiana

● Concierto de gala en homenaje de la cantautora María Isabel Saavedra. Tradicional evento de la ciudad musical será del 18 al 24 de marzo

UNA PEQUEÑA muestra del gigante talento y la capacidad interpretativa de lo que se verá en el 33ava edición del Festival Nacional de la Música Colombiana es lo que podrán ver y disfrutar los asistentes al lanzamiento de este tradicional evento en una imperdible velada que tendrá lugar esta noche en el Teatro Mayor Julio Mario Santo Domingo.

Doris Morera, directora del icónico Festival que se realizará entre el 18 y 24 de marzo en la ciudad musical de Colombia, Ibagué, dijo a **EL NUEVO SIGLO** que como antesala al evento central “se ha vuelto costumbre de la Fundación de Música Colombiana recibir a quienes llegan temprano con un concierto de bienvenida, y este año estará la “*Gran Rondalla Colombiana*” brindando una serenata que no se pueden perder”

La gala con la que se hará el lanzamiento será un homenaje a María Isabel Saavedra, quien se convierte en la primera cantautora que recibe este tributo.

Estarán en escena cuatro duetos que han hecho parte activa del Festival, que evocan en sus composiciones la más clara esencia del folclor nacional y que, sin duda, son una invitación musical para que los asistentes se “peguen la rodadita” el próximo mes a Ibagué.

Estos duetos fueron ganadores del Concurso Nacional de Duetos “Príncipes de la canción”, que este año cumple 25 años de creación. Lina y Julián, quienes con tan sólo 16 años fueron los primeros ganadores del concurso harán parte de esta presentación, así mismo y como es habitual, el último gana-



**DUETO LINA** y Julián príncipes de la canción 1995



**DUETO LARA** y Acosta príncipes de la canción 2001



**CIERRE MAGISTRAL** María Isabel Saavedra



**DUETO ARMONIZANDO** duo príncipes de la canción 2018



**DUETO NOCTURNAL** príncipes de la canción 2003

dor del concurso, en este caso el Duetto Armonizando Dúo de Neiva, quienes interpretarán junto a la guitarra, la bandola, el tiple y sus armoniosas voces, piezas tradicionales de la música colombiana.

Los otros dos puestos fueron escogidos por su apoyo constante al patrimonio musical de la región. Lara y Acosta, elegidos entre los tres duetos que han ganado el concurso por el departamento del Tolima, y el Duetto Nocturnal, también elegido por la gran acogida que ha tenido en ese departamento y en la Fundación Musical desde que ganó el concurso. El cierre será con broche de oro: la presentación de la homenajeada, María Isabel Saavedra.

Saavedra es considerada una de las autoras más prolíficas de América ya que ha escrito más de

600 canciones, 200 de las cuales han sido grabadas, premiadas e interpretadas por artistas de renombre internacional como Andrés Cepeda, Piero, Alberto Plaza, Rey Ruiz, entre otros.

Lo que apreciarán los asistentes esta noche en el Teatro Mayor es tan solo un abrebocas de lo que ocurrirá en Ibagué el próximo mes, donde confluyen en el Festival varias competencias, a saber, el Concurso Nacional de Duetos “Príncipes de la Canción”, el Concurso Nacional de Composición, el Concurso Departamental y Nacional del Interpretación Musical, el Encuentro Nacional Universitario, y el Encuentro Nacional de música de las regiones. También habrá una agenda académica con talleres, conferencias y exposiciones.

“Los tres primeros días tienen

el espacio los niños, tenemos 560 niños que conforman 20 grupos de todas las regiones del país, y su público son niños. Se presentan en varios turnos para que todos los colegios de Ibagué se hagan presentes en este Festival y puedan apreciarlos” agregó la presidenta del Festival, quien además exaltó los artistas que este año harán parte de la Fiesta de Clausura el 24 de Marzo.

“Al Festival no va cualquier artista que esté de moda, al Festival van personas que les hacemos un seguimiento de mucho tiempo no sólo como artistas sino como personas”, puntualizó Morera. De esta forma la nómina de lujo para el concierto de cierre la integran Maía, Los Rolling Ruanas, The Eleven Violin Show y Los Gaiteros de San Jacinto. Sin duda, un espectáculo imperdible.

## Se desenrolla la alfombra roja más importante del año

**LAS ESTRELLAS** y celebridades más importantes de Hollywood se preparan para hacer su entrada triunfal en la Alfombra Roja de la 91ª edición anual de los Premios Oscars y deslumbrar con los atuendos que sin duda serán para la historia. La cuenta regresiva para el gran día comenzó a palpitarse y, como siempre, E! el canal de las alfombras rojas y máximo experto en cultura pop, estará allí presente para llevarte cada detalle fashionista, las confesiones más íntimas, lágrimas, ri-

sas y los videos 360 imperdibles del GlamBot de E! de cada look.

Los premios más importantes relacionados a la industria cinematográfica se llevarán a cabo este domingo en el ya clásico Dolby Theatre de Hollywood, en la ciudad de Los Ángeles. E! como siempre estará allí presente para acercarte todas las tendencias de la moda en vivo desde la Alfombra Roja y previo a ello, todos los más curiosos detalles de la Antesala, donde los expertos fashionistas como Jason Kennedy, Zuri Hall, Jeannie Mai,

Brad Goreski, Nina Parker y Kristin Cavallari estarán intercambiando ideas sobre las grandes predicciones de los posibles looks de los famosos previo a su gran llegada.

Alfonso Cuarón (Roma), Yalitza Aparicio (Roma), Glenn Close (The Wife), Lady Gaga (Ha Nacido Una Estrella), Bradley Cooper (Ha Nacido Una Estrella), Rami Malek (Bohemian Rhapsody), Viggo Mortensen (Green Book), Amy Adams (Vice), Marina de Tavira (Roma), Emma Stone (La Favorita), Rachel Weisz (La Favorita),

entre muchísimos otros son sólo algunos de las grandes estrellas que podrían dejar sin aliento con sus looks que sin duda darán de que hablar durante todo el año. ¿Listas sus predicciones de moda? Tengan todo listo para la noche donde los diseñadores de moda más prestigiosos del mundo dejan en evidencia sus diseños de artillería pesada.

Hay mucha expectativa sobre qué elección de look elegirán las grandes mujeres de Roma quienes harán historia.